

CEM Especialistas se celebró el 16 y 17 de junio en El Escorial

II Curso Interactivo de Especialización en Retina organizado por el Club Español de la Mácula

En el marco del Palacio de los Infantes del Escorial, y por segundo año consecutivo, los pasados 16 y 17 de junio tuvo lugar el II Curso Interactivo de Especialización en Retina organizado por el Club Español de la Mácula.

La convocatoria reunió a treinta oftalmólogos especialistas en retina de toda España, que tuvieron la oportunidad de profundizar en el diagnóstico por imagen y en la que se abordaron casos clínicos desafiantes y se analizaron enfoques innovadores en el manejo de enfermedades retinianas. Como práctica ya habitual, se incorporó la de la realización de talleres prácticos para explotar las posibilidades de los equipos de diagnóstico multimodal de Heidelberg, y los simuladores quirúrgicos, que permitieron a los asistentes entrenar sus habilidades.

Un intenso programa formativo, con la interacción como primer objetivo, de la mano de los tutores: Juan Donate, Lorenzo L. Guajardo, Mariano R. Maqueda, Pablo Carnota, Pablo Gili, Sara García Caride y Carlos Narváez Palazón, en el que los asistentes tuvieron la oportunidad de profundizar en la imagen, en una visión histórica de cómo se ha llegado algunas de las técnicas actuales, de discriminar sobre una exploración las diferentes claves para alcanzar un diagnóstico útil y, sobre todo, debatir aspectos cotidianos sobre casos habituales. Todo ello, como siempre, en un ambiente distendido y amable.

COMPROMISO CON LA FORMACIÓN Y EL DESARROLLO PERSONAL

El Palacio de los Infantes, en la sierra de Madrid, proporcionó además un marco histórico lleno de encanto para este evento tan formativo como social, en el que los participantes pudieron disfrutar de la belleza arquitectónica del lugar, así como de los espacios al aire libre para la interacción personal, el intercambio de conocimientos y actualización de los mismos.



De izqda. a dcha. los Dres.: Pablo Carnota, Pablo Gili, Lorenzo L. Guajardo, Sara G. Caride, Carlos Narváez, Juan Donate y Mariano R. Maqueda.



Una vez más, el Club Español de la Mácula, de la mano de sus colaboradores ABBVIE, Bloss y Jonhson & Jonhson, refrendó el compromiso que desde hace más de diez años tiene con la formación y con el desarrollo personal dentro de la especialización en retina, con el objetivo final de mejorar la vida de nuestros pacientes.



Un momento de los talleres prácticos.

Amplía su asociación para luchar contra la contaminación por plásticos con Plastic Bank

Proyecto SeeBlue, el compromiso de Alcon por un futuro brillante

Con el objetivo de seguir impulsando sus iniciativas de sostenibilidad, Alcon ha ampliado su asociación con Plastic Bank, una organización que construye ecosistemas de reciclaje en comunidades costeras vulnerables para luchar contra la contaminación por plásticos, al tiempo que proporciona a los miembros recolectores un camino para salir de la pobreza.

GRACIAS a esta colaboración, por cada tonelada de plástico introducida en el mercado, Plastic Bank recogerá una cantidad equivalente de plástico procedente del océano en comunidades costeras vulnerables. Este proyecto, que se inició en 2022, permitió la retirada de más de 649.000 kilogramos (kgs.) de residuos plásticos del medio ambiente para compensar el plástico utilizado por Alcon para determinados productos de la gama de cirugía y de Vision Care, el equivalente a más de 32 millones de botellas de plástico.

Basándose en estos esfuerzos, para 2023, Alcon ha ampliado su programa SeeBlue para incluir la familia de lágrimas artificiales Systane®, lo que representa 150.856 kg de plásticos, equivalentes a más de 7,5 millones de botellas de plástico, que no llegarán al océano este año¹. En total, los productos DAILIES TOTAL1, TOTAL30®, PRECISION1 y Syste-

Alcon

ne de Alcon alcanzarán la neutralidad plástica en más de 90 países de todo el mundo.

La asociación de Alcon con Plastic Bank complementa los esfuerzos más amplios de la compañía por reducir los residuos y las emisiones asociadas a todos sus productos y servicios.

Referencias

Los productos Alcon cumplen con la normativa aplicable a productos sanitarios vigente. Consultar las instrucciones de uso de los productos para la lista completa de indicaciones, contraindicaciones y advertencias.

Las lentes Alcon y Systane Gotas Oftálmicas Lubricantes cumplen con la normativa de productos sanitarios. Consulte contraindicaciones y posibles efectos adversos en total.myalcon.com/es/, mejorconlentes.com o systane.es. Consulte las instrucciones para la lista completa de indicaciones, contraindicaciones y precauciones.